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我院举行学生代表与院领导面对面座谈会 

团委 2012-05-03 

 

4月27日下午，“倾听�沟通�共鸣”学生代表与院领导面对面座谈会在

科教楼203会议室举行。此次座谈正值上海交通大学医学院第四次学生代表大会

召开前夕，旨在及时处理学生代表提案、切实保障医学院在读学生权益、增进学

院各机关职能部处与学生间的沟通与交流，为学院与学生搭建沟通交流的平台。

医学院副院长黄钢、章雄以及党办主任邱力萍、宣传部部长闵建颖、资产处处长

陈亮、学工部部长唐华、国际交流处副处长高红、教务处副处长梅文瀚、基础医

学院学生党总支书记周栋、后勤发展中心、信息资源中心相关部门负责人出席了

座谈会。 

医学院第四次学代会筹委会工作组组长、学生会权益部部长金海姣做了提案

征集工作报告。在提案反馈环节，各位学生代表就人文环境的营造、学生综合测

评的考量、图书馆电子数据资源、海外交流、勤工助学、园区餐饮等多个方面向

各职能部门的负责人提出了12个提案与建议。会上还就我院同学普遍关心的在

学生宿舍安装空调的问题，由楼栋管理委员会的刘德婧同学作空调安装专题调研

汇报。相关负责人仔细倾听了同学们的提案和建议，并且诚恳、耐心、细致地一

一作出了解释和答复，解决了许多与同学们学习生活息息相关的提案（具体内容

将在学代会上对全体学生代表进行汇报）。 

会上，表彰了一批“优秀常任学生代表”，章雄副院长为获奖代表颁奖。李

下蹊、翟瑞、龚若兰、杨艺林、夏明康、王变等6名常任学生代表在任期中表现

突出。 

最后，副院长黄钢感谢学生代表们对学院提出了许多宝贵、重要、现实的提

案，同时也对同学们提出了四点希望：第一，要提升对个人理想塑造的思考，需

要沉思，不要幻想；第二，希望同学们提升自己的能力，“立志如山，坚定不变；

行道如水，善于曲回”；第三，作为中国未来卫生事业的脊柱，应当增加对民主

公平的思考，在照顾到大多数人的需求时也要考虑到少数人的感受；第四，加强

对自我人文素养、社会责任、博爱之心、职业素质的提升。 


